



AEUS organiza una conferencia con el presidente de las Víctimas del Terrorismo

R.D.L.

Alfonso Sánchez, presidente de la Asociación de Víctimas del Terrorismo (AVT), impartirá el martes, 15 de noviembre, una conferencia en la Facultad de Derecho organizada por la asociación de alumnos AEUS (Asociación de Estudiantes Independientes de la Universidad de Salamanca).

Alfonso Sánchez, primer guardia civil en presidir la AVT, fue elegido máximo representante de la asociación por unanimidad el pasado mes de abril, sustituyendo en el cargo a Ángeles Pedraza.

En su charla, Sánchez analizará la situación actual del terrorismo en España y cuáles son las perspectivas de futuro.